
１日 水 委員会  

２日 木 
交通安全感謝の会 代表委員会  

明城漢字検定 

３日 金 ６年お別れ遠足  定時退勤日 

７日 火 学校朝会 放課後学習  

８日 水 ６年校外学習 クラブ 

9日 木 校外児童会（６校時カット） クラブ   

１０日 金 
４年校外学習 明城漢字検定  

放課後学習 定時退勤日 

１４日 火 児童集会 放課後学習 

１５日 水 給食最終日 

１7日 金 
卒業式準備（５年 ３，４校時） 

定時退勤日 

２０日 月 第１９回卒業証書授与式  

２1日 火 春分の日 

２４日 金 修了式、大掃除（１２時下校） 

２５日 土 春休み（～４月６日（木）まで） 

＜４月の主な予定＞ 

 ５日（水） 新６年生 登校日（９：００～） 

７日（金） 始業式、着任式 

１０日（月） 入学式（２～６年生休業日） 

１１日（火） 給食開始（２～６年） 

 

 

 

 

 

 

食開始（１年） 

あまっ子ステップアップ調査について 
 

全体として昨年度と比べ、ほぼ横ばいでした。今年度の２～６年生のそれぞれの児童が昨年度の自分
の結果と比べると２～６年生で受検した３２９人のうち、１４９人が前回１年前の結果より上昇してい
ました。前年度比較ができない１年生は学年全体で見ると、全国平均と同じくらいできていました。 
今回の結果を踏まえ、子ども達それぞれの課題克服に向けて、学習指導、放課後学習や明城漢字ドリ

ルを使って取り組んでいきます。 

ご家庭におきましてもご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 宇川 光平 

学校アンケートの集計結果 
 

WEB 回答による学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。１１７家庭のアンケート

が回収できました。その集計結果の報告です。 

 アンケートでは各項目を年度末に振り返り、今後の改善に努めていきたいと思います。 

 

 

※続きは、裏面をご覧ください。 

 

 

 

文章表記では学校の外トイレの改修、温水が出るようにしてほしいなどご意見がありました。温水に

ついては設備的に難しいと思いますが、外のトイレにつきましては、毎年要望しているところです。今

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○交通安全感謝の会について 

 ２日（木）生活科室 ８：３０～MEET 配信 

見守り隊や地域の方には日頃、登校、下

校の際に子どもたちの安全を見守ってく

ださりありがとうございます。 

日頃の感謝の気持ちをお伝えするため

の会を設けるところです。コロナ禍のため

に２年連続で中止となりましたが、今年度

は実施できたことが何よりです。子ども達

の感謝の気持ちを伝えるためにお手紙を

お持ちいたします。 

これからも子どもたちの見守りをよろ

しくお願いいたします。 

 

○第１９回卒業証書授与式 

２０日（月）体育館 １０：００～１１：００ 

（９：３０体育館開場） 

 ６年生８３名が、希望に胸をふくらませ

て、明城小学校を巣立っていきます。最高

学年としてコロナ禍の中、リーダーシップ

を発揮し、児童会活動をはじめ、学校行事

の準備などいろいろな場面で活躍した１

年間でした。中学校でも学習や部活動に励

んでほしいものです。 

式当日の詳細につきましては、６年生保

護者向けのお知らせをご確認ください。 

また、当日は１～５年生は休業日になり

ます。 

 尼崎市南城内 10 番地の 1 TEL06-6481-2432 

       

令和５年２月２８日(火) 

   

ＮＯ．１１ 

http://www.ama-net.ed.jp/school/e01/ 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校アンケートの続き 

 文章での回答につきましては、感謝のお言葉を複数いただきました。これを励みによりいっそうの学校での

活動の充実を図っていきたいと思います。一方で、様々な課題も上がりましたので、ご確認ください。改善に

努めてまいります。 

 

・学年が上がったのにパソコンの利用頻度がかなり減った。 

→特に同一学年内、隣接学年において、パソコン利用について情報を共有し、極端な学年間・学級間の差異が 

出ないように努めます。合わせて、校内外の ICT 研修を通じて、教職員全体のパソコン利用の知識・技能の

向上を図りたいと思います。 

 

・黒板に書いてる先生の文字の書き順が気になりました。 

→直ちに改善していきます。（ご連絡いただきましたら、当該教員に直ちに改めてもらいます。） 

 

・化学物質過敏症の方は増えているので、学校のものを使うか個人で持つか選べるようにしていただけると助

かります。 

→現時点では、個別対応といたします。体調に影響する場合は、担任へご相談ください。 

 

・挨拶ができていない。場所やその場にいるメンバーによって挨拶したりしなかったりという状況である。 

→日々の挨拶の指導に加え、子ども達主導の挨拶運動も計画していきたいと思います。ご家庭でのご指導もよ

ろしくお願いいたします。一方で、よく挨拶できているという意見もありました。 

 

・仕事を同じ週に２日、休みづらいので、参観日を２日に分ける場合は、２週間くらい空けてほしい。 

→①同じ週に２日、②異なる週で２日、③全学年１日で行う、という方法が考えられます。それぞれに長所・

短所がございますので、今後校内で検討した上で実施方法を決定していきます。 

 

・学校での様子がもっとわかるように、情報発信をしてほしい。 

→行事、お知らせ、ホームページ等を通じて、日々の担任からの連絡等を通じて、できる限り発信に努めてい

きます。 

 

・学校のホームページで、４月に出した年間行事予定が更新されていなかった。 

→申し訳ございませんでした。あくまで４月〇日時点での予定という旨、記載しておりましたが、誤解を招き

やすいことから削除しました。（現時点においては、ホームページの年間行事更新を常に最新状態にしておく

環境が整っていないので、削除という対応にしました。） 

 

・交通安全指導（特に自転車）を充実させてほしい。 

→校区内は交通量の多い箇所が複数ありますので、日々の指導を心がけます。また、コロナ禍に合わせて交通

安全に関する出前授業の方法も変わってきております。感染状況は変わりつつありますので、来年度、検討

の上、交通安全指導の方法を決定していきます。ご家庭でのご指導も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

・登校班の集合時間がどんどん遅くなっている。 

→取り決めた時刻を過ぎれば、登校班は出発することになっています。もし、その通りでない場合は、学校に

ご連絡いただければ、当該登校班に指導いたします。ご家庭から当該登校班に直接お伝えいただいても問題

ございません。 

 

・学校からの情報発信は書面でなく、メール等で知らせてほしい。 

→現時点においては、原則学校からの配布プリントでお知らせし、メールの使用は、緊急時や、プリントによ

るお知らせの補完的な役割とさせていただきます。 

 

・担任の先生によってトラブル対応の差が大きい。（兄弟間の対応の差を見て感じる。） 

→基本的に抑えておくべき対応は、どの教職員も同じであるので、校内生徒指導担当者の会議で対応の共有化

を図る予定です。改善が見られない場合は、ご連絡いただき具体的なご説明を伺った上で、改善を図ります。 

 

他にも、行政に関わる課題や、教室における規律についてご意見がございました。学校外に関わる内容につ

きましては、しかるべき場を通じて報告いたします。また、規律の指導に関しては、今年度の課題を振り返り、

規律の向上に向け取り組んでいきたいと思います。 

さらに、校内外の研修により、教員の資質向上に向けても取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


